

LES ROMAINS

ROUGE

vignes des deux soleils



Le 'Grand Cru de tous les jours' du Languedoc : c'est celui-là ! Une cuvée qui rassemble les 2 cépages iconiques élevés sous la chaleur du soleil du Sud de la France.

Cabernet Sauvignon et Merlot sont assemblés ici pour obtenir un vin concentré sur des notes de fruits noirs mûrs et de torréfaction.

Idéal pour les soirées à partager en famille et entre amis !

The 'Grand Cru of every day' of Languedoc: this is it! A vintage that brings together the 2 iconic grape varieties raised under the heat of the sun of the South of France.

Cabernet Sauvignon and Merlot are assembled here to obtain a concentrated wine on notes of ripe black fruits and roasting.

Ideal for evenings to share with family and friends!

Cépage(s) <i>Grape variety(ies)</i>	60% Cabernet Sauvignon, 40% Merlot	Alcool <i>Alcohol</i>	14% alc.
Appellation <i>Appellation</i>	IGP Pays d'Oc	Service <i>Service</i>	Entre 16° et 18°C <i>Between 16° and 18°C</i>
Sol <i>Soil</i>	<i>Calcaire et graves</i> <i>Limestone and gravel soil</i>	Conservation <i>Ageing</i>	8 ans 8 ans
Vinification <i>Vinification</i>	3 jours de macération pré-fermentaire à froid, macération de 3 semaines, extraction modérée FA en cuve inox à 25°, élevage partiel copeaux en cuve inox pendant 8 mois puis assemblage en cuve, repos pendant 2 mois avant mise en bouteille	3 days of cold pre-fermentation maceration, maceration for 3 weeks, moderate AF extraction in stainless steel vats at 25°, partial maturation of shavings in stainless steel vats for 8 months then blending in vats, rest for 2 months before bottling	
Note de dégustation <i>Tasting note</i>	Couleur pourpre aux reflets violines, Nez charnu, complexe et concentré : fruits noirs mûrs, torréfaction..., Bouche charmeuse, concentrée, équilibrée par une belle acidité sur des notes de fruits noirs, de caramel et des tannins bien intégrés	Purple color with violet reflections, Fleshy , complex and concentrated nose : ripe black fruits, roasting..., Charming , concentrated palate , balanced by a beautiful acidity with notes of black fruits, caramel and well-integrated tannins	
Accords mets & vins <i>Food & wine</i>	On en profite au mieux en bonne compagnie : longs repas de famille et chaleureuses soirées entre amis. Ce vin puissant mais rafraîchissant accompagnera pour le mieux vos légumes grillés à la plancha, canard sous toutes ses formes, ainsi que vos ratatouilles et tian de légumes	We enjoy it best in good company: long family meals and warm evenings with friends. This powerful but refreshing wine will best accompany your grilled vegetables on the plancha, duck in all its forms, as well as your ratatouilles and vegetable tian	